



Akkordeonspielring bewirtete in der Bürgerscheune

Am Sonntag, 6. November, lud die ASUG-Jugend des Akkordeonspielrings Umkirch-Gottenheim zum Café-Treff in die Bürgerscheune im Gottenheimer Rathausshof ein. „Viele Gäste konnten wir willkommen heißen und mit Kaffee, Waffeln und leckerem Kuchen verwöhnen“, freut sich das Bewirtungsteam (Foto rechts) aus den Reihen der Vereinsjugend. In einem herbstlich dekorierten Ambiente konnten die zahlreichen Besucher bei musikalischen Harfenklängen und den dazu vorgelesenen Gedichten, Kaffee und leckere Kuchen genießen. „Es hat uns sehr viel Spaß gemacht, zu bewirten. Vielen herzlichen Dank an alle Besucher, die in die Bürgerscheune gekommen sind“, bedankt sich das Team der ASUG-Jugend. Der nächste Café-Treff findet am 4. Dezember in der Bürgerscheune statt. Dann bewirten die BE-Gruppe BürgerScheune selbst. RK/Fotos: privat